
Der JISS empfiehlt  dem ABV das von der Verwaltung vorgeschlagene Schreiben an die Bezirksregierung 
mit den von CDU und BfE vorgetragenen 3 Änderungen zu bestätigen und die Verwaltung zur 
Versendung an die Bezirksregierung zu beauftragen. 


